

COMUNICADO DE PRENSA

DiscoverEU: otros 20 000 jóvenes descubrirán Europa en 2020

Casi 20 000 jóvenes de 18 años han sido seleccionados para viajar por la UE en 2020 dentro de la cuarta y última edición de [DiscoverEU](#). El vicepresidente Margaritis **Schinas**, responsable de promover nuestro modo de vida europeo, ha declarado: *«A partir del próximo mes de abril, 20 000 jóvenes tendrán la experiencia de un viaje inolvidable para descubrir la UE. El hecho de que compartan esta experiencia con gente de su edad y con personas de otros países hará que sea agradable e inolvidable. Estos jóvenes formarán parte de una red informal e inclusiva, mucho más amplia, que explora maneras de descubrir nuestro continente, su riqueza, su diversidad y su solidaridad.»* Por su parte, Mariya **Gabriel**, comisaria de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud, ha añadido: *«Viajar por Europa y estar con jóvenes de otros países potencia el entendimiento intercultural, mejora las competencias lingüísticas y la confianza en sí mismo. Con actividades solidarias y de voluntariado financiadas en el marco del Cuerpo Europeo de Solidaridad, DiscoverEU es una iniciativa inestimable para el aprendizaje informal.»* Se invita a los jóvenes participantes a compartir su experiencia y a asistir a las reuniones de DiscoverEU que tendrán lugar en varias localidades de Europa durante el próximo verano.

[Comunicado de prensa](#), documento de [preguntas y respuestas](#) y [ficha informativa](#) disponibles en línea.

Contacto: [Equipo de prensa](#) de la Comisión Europea en España

También puedes encontrarnos en:

